

# TNI Polri, Forkopimda, Instansi vertikal dan Perbankan Provinsi Sulbar Jalin Sinergitas melalui Olahraga bersama

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATE.CO.ID](http://SULBAR.UPDATE.CO.ID)**

Nov 8, 2022 - 15:12



Mamuju - Jalan sehat olahraga bersama TNI, Polri, Forkopimda, Instansi Vertikal dan Perbankan Provinsi Sulbar dalam rangka Hut TNI ke-77 serta memperingati hari Pahlawan tahun 2022 di gelar di Mako Lanal Mamuju. Selasa (08/11/2022).



Bapak Hermanto (Kepala Perwakilan BI Sulbar) dalam sambutannya menyampaikan bahwa Kami dari panitia mengucapkan terimakasih atas partisipasi seluruh peserta dalam kegiatan jalan sehat sebagai rangkaian dari memperingati Hut TNI ke-77 tahun 2022.

Melalui kegiatan ini kami dari Bank Indonesia juga akan mensosialisasikan dan memperkenalkan mengenai QRIS(Quick Respon Indonesia Standard) atau sistem pembayaran berbasis QR Code Indonesia Standar.



Transaksi pembayaran non tunai lewat QR code melalui Handpone terus di perkenalkan sehingga diharapkan bisa meningkatkan jumlah pengguna serta dapat mempercepat akses keuangan bagi pelaku usaha, mulai dari sektor UMKM, koperasi hingga pariwisata.

Brigjen TNI. Farouk Pakar, S.Pd., M.Han (Danrem 142/Tatag) dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan olahraga bersama ini masih dalam rangkaian HUT TNI ke-77 tahun 2022 yang dirangkaikan juga dengan memperingati hari Pahlawan tahun 2022.



Pada hari ini Lanal Mamuju selaku tuan rumah pelaksanaan jalan sehat sebagai rangkaian HUT TNI yang sebelumnya Upacara peringatan HUT TNI dilaksanakan di Makorem 142/Tatag selaku tuan rumah.

Kegiatan ini didukung penuh oleh Bank Indonesia. Danrem juga mengucapkan terimakasih kepada Bank Indonesia yang telah membantu mensukseskan kegiatan rangkaian HUT TNI ke 77 tahun 2022.

Kegiatan yang dihadiri 250 orang peserta jalan sehat diawali dengan melaksanakan senam aerobik dilanjutkan pelepasan peserta jalan sehat oleh Bapak Sekda Provinsi Sulbar bersama unsur Forkopimda Sulbar.



Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan Penandatanganan piagam kesepahaman antara Bank Indonesia, Korem 142/Tatag, Polda Sulbar, Lanal Mamuju dan Dan pos TNI AU Tampa Padang Mamuju terkait komitmen bersama untuk bersinergi mendukung program ketahanan pangan komoditas penyumbang inflasi dan pemberian bibit oleh Bapak Hermanto (Kepala Perwakilan BI Sulbar) ke Tiap -Tiap instansi TNI Angkatan darat, laut, udara dan Brimob dengan masing -masing 1000 bibit Lombok.